



ブログ

[HOME](#) / [ブログ](#) / [Science Class](#)

2021年9月1日

ブログ

Science Class

福岡市早良区百道浜にあるコーナーズインターナショナルスクールです。

コーナーズでは、本日より新学期が始まりました。ご入園ご進級された皆様おめでとうございます。

コーナーズの制服は可愛いとご好評を頂いておりますが、夏休みを終えた子どもたちは、友達との再会を喜び、希望溢れる制服姿で登園して参りました。早速、あちらこちらで英会話が飛び交い、コーナーズの新学期は活気に満ちています。

新型コロナウイルス感染症対策により、生活の制限や配慮は勿論必要な毎日ですが、その理由を理解して、気持ちも新たに背筋をピンと伸ばし学習するコーナーズの子どもたちの姿に成長を感じました。

コーナーズでは、エビングハウスの忘却曲線に沿った効果的な学習法で、以前お伝えした通り、数学、統計学、脳科学に基づいて、完全に忘れる前に長期記憶として定着させる効果的なメソッドを実践しています。

今回は6月末の復習として、棒を立て、日時計を置いて太陽の位置を確認しました。影の長さの違いに気付いた子どもたちは、太陽の位置と季節の関連性について学び、地球儀でその変化を確認しました。真剣な表情で、影の方向や長さを観察し、「長さが短くなってる！」と発見したことを英語で表現していました。

「ゼロからスタート、スラスラ話せるまでに！」のコーナーズは、子どもたちの笑顔と共に新学期を迎えたことを嬉しく思います。新学期も本気の英語力のブログをアップして参りますので今後ともよろしくお願い申し上げます。















